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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

Prestação de Contas do exercício de 2019 

26 de fevereiro de 2021 

 

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às 14h00 (duas 

horas da tarde), por vídeo conferência devido a Pandemia do COVID-19, os Conselheiros: 

Aline e Silva Tenório, Angélica Marques de Pina Freitas, Aparecida Demambro, Legiane 

Rigamonti, Marcelo Colonato, João Vitor dos Santos e representantes da CISE Cláudia 

Chiaroni Afuso, Diretora do DAESC, Priscila Gutul, e representantes da COFI Amanda Silva, 

Victor Brito Cordeiro e Alberto Kenji. O Conselheiro Marcelo Colonato deu início à 2ª 

reunião de Prestação de Contas do exercício de 2019, o Alberto Kenji da COFI mostrou a 

apresentação da reunião passada, disse que o que está sendo apresentado é exatamente o 

que está no extrato bancário, o FNDE já tem acesso a este extrato, sabem exatamente o 

saldo que teve inicial, quanto ele repassou quanto ele pagou o total de pagamentos no 

ano, quanto de rendimentos e saldo final. Estes são os dados que ele já tem no extrato. O 

que apresentaram na prestação de contas. Primeiro passo é a autorização de despesa 

onde informam o CNPJ, número do processo, valor, descrição (licitação, pregão) e o 

número do empenho, logo após é informado as notas fiscais e depois o pagamento. O 

Marcelo explicou que o Alberto fez a apresentação do SIGPC, desta forma ele entrou no 

site do SIGPC que é o sistema de Gestão de Prestação de Contas que é uma página mais 

detalhada do que o Alberto explicou. Cada um dos itens do lado esquerdo é preenchido 

pelo Governo do Estado com as informações do repasse, CNPJ e os dados que foram 

inseridos, tem a parte de identificação onde colocam algumas informações. Estas 

informações eles colocam no sistema para depois ser feito a análise pelo conselho. O 

Marcelo entrou em todos os itens, um por um e quando surgia alguma dúvida perguntava 

para o Alberto e Priscila. Uma ressalva para o item 6 que diz respeito à compra de gêneros 

alimentícios da Agricultura Familiar que deveria ser gasto R$ 64.505.837,22 com 

porcentagem de compra 35.60%, na resposta que o departamento colocou foi sim, foi 

executado o mínimo de 30% para aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar, 

no caso a resposta diz que foi atendido como os 30% e em baixo diz, porém não foi 

executado o percentual mínimo obrigatório. A Cláudia disse que na verdade quando o 
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questionário foi preenchido ele oi preenchido sim, porém não foi executado o mínimo 

porque não foram gastos os R$ 64.505.837,22, foram gastos 12 milhões, está errada esta 

resposta. O Marcelo disse que não sabe se o SIGPC está aberto ainda para que eles façam 

a correção, pois fica disponível apenas por um curto período. Para não ter conflito de 

informações, porque na hora do conselho preencher será colocado exatamente isso, que 

não foi atendido na sua obrigatoriedade os 30%, para não correr o risco de ter o recurso 

bloqueado, ele sugeriu que o departamento faça uma errata e mande para o conselho na 

próxima reunião, u documento físico. A Cláudia disse que ele está certo e explicou que de 

fato foram comprados, as tabelas até que geraram lá os 12 milhões que mostram na 

apresentação da reunião passada, mas não estava preenchido assim, preencheram em 

papel e ela não sabe porque está desta forma, mas ela concorda que vale a pena fazer 

uma errata mesmo do item 6. O Marcelo disse que então o conselho aguardará a errata do 

item 6 para que possam preencher o formulário e não causar conflito de informações no 

parecer. Sanadas as dúvidas o Marcelo passou a palavra para os conselheiros fazerem 

perguntas, como não houve dúvidas e nem perguntas ele encerrou a reunião dizendo que 

aguarda a errata do item 6 e ressaltou que caso o departamento da Cláudia não consiga 

mais entrar no sistema, eles poderão passar as informações via ofício físico. Ao término da 

reunião ele sugeriu outra reunião extraordinária para segunda-feira dia 01/03 para 

preenchimento do formulário e envio do parecer ainda no prazo estipulado, alertando que 

todos os conselheiros participem para que haja quórum mínimo. Nada mais tendo a 

acrescentar, eu, Mirian Fidelis Guimarães, redigi a presente ata que será assinada por mim e 

por todos os presentes. 

 

São Paulo, 26 de fevereiro de 2021. 

 

   

 

 

         

 

Marcelo Colonato 
Presidente do CEAE-SP 

 Legiane Rigamonti 
Conselheira 
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Aline Tenório 
Conselheira 

 Angélica Cristina 
Conselheira 

 

 

Ausente 

  

 

           Ausente 

Roberta Gama 
Conselheira 

 Lucinete Rodrigues 
Conselheira 

 

 

Ausente 

  

 

           Ausente 

Lindinalva Teodoro 
Conselheira 

 Andréa Silva 
Conselheira 

 

 

  

  

 

 

Ausente 

Aparecida Demambro 
Conselheira 

 Anatalina Lourenço 
Conselheira 

 

 
 

 

  

 

Ausente 

João Vitor dos Santos 
Conselheiro 

 

 Fábio Santos 
Conselheiro 

 

 

 

Ausente 

  

  

                         Ana Cristina Vuitik 
                         Conselheira 

 

 

                    Mirian Fidelis Guimarães 
                    Secretária Executiva 
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